
ALEXANDRE COBRA VENCIO 
 

 
SOLICITA DO PODER EXECUTIVO A POSSIBILIDADE DE 

AGILIZAR O MAIS BREVE POSSIVEL A DOAÇÃO DO 

CENTRO SOCIAL URBANO PARA O MUNICÍPIO DE ASSIS 

 

 

Destacamos que fomos procurados por inúmeros 

munícipes que solicitaram a reabertura do Centro Social Urbano, uma vez que nossa 

cidade carece de locais para a prática de esporte e lazer. 

 

Ante o exposto, Indicamos à Mesa, nos termos 

regimentais, seja oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro, DD. Prefeito Municipal, 

solicitando que Vossa Excelência, verifique a possibilidade de agilizar o mais breve 

possível, a doação do Centro Social Urbano para o Município de Assis. 

 
                                                             
                                                       SALA DAS SESSÕES, em 24 de fevereiro de 2.014. 

 

 

 

               ALEXANDRE COBRA VENCIO 
                                    Vereador - PSD 
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